

Umwelt- und Verkehrsausschuss
öffentlich am 20.06.2007

**Fahrbahnsanierungen im Stadtgebiet 2007
- Vergabebeschluss**

Beschlussvorschlag:

1. Die Arbeiten für die Fahrbahnsanierungen und die Herstellung von Asphaltdeckschichten werden an die Fa. Mabau, Schmalegg vergeben. Die Auftragssumme beträgt 308.372,70 Euro.
2. Die Finanzierung der Fahrbahnsanierungen bzw. Fahrbahnerneuerungen erfolgt über die im Haushaltsplan 2007 bei dem Unterabschnitt 2.6300 (VKZ 0010) bereitgestellten Mittel.

Sachverhalt:

Nach dem Sachbeschluss des UVA vom 18.04.2007 (DS-Nr. 2007/169) und den Beratungen in der Ortschaft Schmalegg wurden die beschlossenen Maßnahmen öffentlich ausgeschrieben.

Es handelt sich um folgende Maßnahmen:

Stadtgebiet

Zwengerstraße

Kreuzungsbereich Goetheplatz

Gebhard-Fugel-Weg

Salamanderweg

Ortschaft Schmalegg

Gemeindeverbindungsstraße nach Kübler, Hasenwinkel und Wippenreute

Gemeindeverbindungsstraße in Wolfsberg

Gemeindeverbindungsstraße von Bernhofen nach Aulwangen

Ausschreibung

Zum Eröffnungstermin am 24.05.07 gingen 4 Angebote ein. Nach Prüfung und Wertung ergibt sich folgendes Ergebnis:

1. Fa. Mabau, Schmalegg	308.372,70 € = 100,0 %
2. Fa. Dobler, Lindenberg	330.002,67 € = 107,0 %
3. Fa. Kirchhoff, Langenargen	330.142,44 € = 107,1 %
4. Fa. Kutter, Memmingen	400.717,03 € = 129,9 %

Vergabevorschlag

Es wird vorgeschlagen, den Auftrag für die Belagserneuerungen an die Firma Mabau zu vergeben. Das Angebot ist das insgesamt wirtschaftlichste und liegt auf dem erwarteten Preisniveau.

Kosten

Die Gesamtkosten betragen:

Stadtgebiet	ca. 158.000 €
<u>Ortschaft Schmalegg</u>	<u>ca. 150.000 €</u>
Gesamtkosten	ca. 308.000 €

Finanzierung

Im Haushaltsplan 2007 stehen im Unterabschnitt 2.6300 (VKZ 0010) die notwendigen Mittel für die Fahrbahnsanierungen bzw. Fahrbahnerneuerungen zur Verfügung.

Bauablauf

Die Ausführung der ausgeschriebenen Leistungen sind im Sommer vorgesehen. Soweit möglich wird „unter Verkehr“ gearbeitet. Bei notwendigen Sperren werden die direkt betroffenen Anlieger rechtzeitig schriftlich informiert, außerdem werden die einzelnen Maßnahmen in der Presse und im Internet bekannt gegeben.